



BOLETIN ECLESIASTICO

DE LOS OBISPADOS DE

SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

El Obispo de Salamanca y Administra-
dor Apostólico de Ciudad-Rodrigo á
los predicadores de ambas Diócesis.

Amados en el Señor: Con ocasion de publicar el anuncio de predicacion para el próximo año eclesiástico en esta ciudad de Salamanca, creemos oportuno comunicaros algunas de nuestras ideas en orden al ministerio santo que desempeñais, y algunos de nuestros cuidados en una materia de tanta importancia. Constantemente debe acompañarnos el deseo de hacer nuestra predicacion cada vez mas fructuosa. No es posible tener la conciencia siquiera medianamente formada sobre la alteza é interés de este grande ministerio, sin poseerse de solicitud, sin sentir algun desasosiego, porque nuestra predicacion conduzca mas á que Dios nuestro Señor reine sobre las almas y las prepare para su gloria.